

Computeria Olten, Foto des Monats März 2010



Danke, Peter Aeberhard.

Jardin de Cactus



Am nördlichen Ortsrand von Guatiza in Richtung Mala befindet sich das letzte große Werk des lanzerotenischen Künstlers César Manrique. Der Jardin de Cactus, ein riesiger Kakteengarten, wurde in einen offen gelassenen Steinbruch hinein gebaut. Mit großer kreativer Überzeugung entwarf der Künstler bereits im Jahre 1970 die Pläne des Gartens, neunzehn Jahre später konnte er ihn endlich im Auftrag der Inselregierung realisieren.

1989 wurde unter Mitwirkung Manriques mit dem Bau begonnen, bereits zwei Jahre später wurde der Garten offiziell eröffnet.

Der Eingang des Gartens ist nicht zu übersehen, denn am Eingang erhebt sich eine überdimensionale, acht Meter hohe Metall-Kaktuskuulptur. Die restaurierte Gofio-Mühle am nördlichen Rand des Gartens, bietet einen phantastischen Ausblick über die Anlage. Die Mühle wurde 1973 restauriert und ist auch heute noch in Betrieb, um das begehrte Gofio (Maismehl), zu mahlen.